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BAHAS APBD: Pimpinan Komisi I DPRD Sumbar membahas realisasi APBD 2021 dengan

mitra keria, Rabu (15/6).

DPRDSumbarMinta
Realisasi APBD DioPtimalk4rr
Bukitdngi, Padek-Komisi I
DPRD Sumbar mendalami
program kerja Yang dilalukan
mitra kerja komisi tentang
LHP-BPK dan Rancangan Per-

aturan Daerah (RanPerrda) Per-

tanggungiawabanAPBD 2021,

di Bukittinggi yang digelar 14-

rZFmi.
Ketua Komisi I DPRD

Sumbar Sawal menYamPaikan
ini upaya mendalami dan me-
minimalisir temuan atau kesa-

lahan dalam Pengelolaan ke-

uangan daerah. Serta meng-
hindari damPak huk'rm kare-

na kelalaian dalam realisasi
anggaftm.

"Ini guna menghasilkan
keputusan optimal dalamme-
netapkan menjadi Peratuan
daerah nantinYai' kata Sawal,

kemarin(15/6).
Dia mengatakan' semua

mifiakeriaharus secara celmat
dalam merealisasikan angga-

ran, sehingga bisa diPerguna-

kan secara oPtimal, . dan
menghindari adanYa kelalaian
dalam hal tersebut "IGmi me-
minta kepada semua Pihak,
khususnya mitra kerja' agar
bisa merealisasikan anggaran

secara oPtirnal, taPi harus jauh

dari kelalaianPenggtnaan. Se-

hingga tidak berdamPak bu-
ruk dan dalam Pemeriksaan
tidak ditemukan kej anggalan,

sehingga tidak memiliki efek

hukum nantinyai' tegas Sawal.

Pertemuan tersebut juga

mengakomodir semua masu-

kan, serta koreksi terhadaP mi-
tra kerja. Sehingga hasil Yang.
didapa&an setelah ini akan
mendekati semPuma dan jauh

dari keteledoran. "Kita mene-
rima masukan mitra namun
juga tetap melakukan koreksi,

sehingga hasil raPat kerja ini
akan jauh lebih baik dan ber-

manfaat untuk semua Pihak,
termasukmasYarakat Sumate-

Ja Baraf ' tarnbah Sawal'

Anggota Komisi I lainnYa

HendrakwanRahimmenyam-
paikan dalam menjalankan
f,rngsi Pengawasan serta Pem-
buat aturan dan Penganggaft tn,

sangat penting unfuk meng-
himpun semua masukan, baik
darima"syarakatlangsungmau-
pun mitra kerja. Sehingga jelas

dan bermanfaat nantinYa sete-

lahmenjadiaturan.
"Kita lalcanakan tugas Po-

kok kita laloi legislasi, Penga-.
wasart, dan penganggaran' gu-

na kepentingan semua Pihak,
tentunya untukmasYarakat se-

cara keseluruhan, dengan
menghimpun masukan dari
berbagai pihak, termasuk juga

mitra, sepertiyang kitalakukan
saat ini;' papar Hendra.

Anggota Komisi I lainnya'
Desrio Putra menYamPaikan
semua masukan akan ditelaah

bersama, guna menjadi masu-

kan dalam peraturan daerah
nantinya. (crf)


